

第24回新型コロナウイルス感染症対策本部会議

議事要旨

日時：令和2年6月23日（火） 午後3時～午後4時

場所：3階 庁議室

1 開 会

2 議 題

(1) 国・県の最新情報について

健康推進部長

- ・6月22日時点で世界の感染者数900万人に迫る勢い。そのうちアメリカ、ブラジルが4割。WHOは「パンデミックが加速している、世界は危険な局面に入った」と警鐘を鳴らしている。
- ・国が東京、大阪、宮城で実施していた8000人規模の抗体検査の結果が出た。諸外国と比較して流行の規模が小さいとされていたことが伺える内容。専門家は国内では多くの人が抗体を持っていないため、第2波に向けた対策の必要性を指摘。
- ・国が推奨する接触確認アプリ(COCA)は濃厚接触者をいち早く見つけ感染拡大防止に役立てることが出来る。今後、まちづくりセンター等施設でのチラシ配架、ホームページ、ほっとメールを活用し、市民へ周知していく。

学校教育部長

- ・県教育局から臨時休業等の考え方が示された。この考え方を基に対応していく。

(2) イベントの中止情報

中止イベント

市民部長

- ・第41回所沢市民フェスティバル(令和2年10月24日(土)・25日(日)開催予定)は感染症防止等の観点から中止となった。

産業経済部長

- ・令和2年度ところざわまつりは実行委員会事務局で協議の結果、感染症防止の観点から中止が決定した。

実施イベント

環境クリーン部長

- ・ライトダウンinところざわ(令和2年7月7日)は予定通り実施する。

(3) 市内施設のガイドラインについて

<p>福祉部長</p>	<p>○こどもと福祉の未来館、サン・アビリティーズ</p> <ul style="list-style-type: none"> ・ガイドラインで利用人数の制限や来館前の健康状態のチェック等を取決めた。これをもとに貸室・体育館の利用者をお願いしていく。 <p>○老人福祉センター・老人憩の家</p> <ul style="list-style-type: none"> ・全体を3段階に分け、現在は第2段階として外のグラウンドと大きい部屋だけの使用としている。 ・7月1日以降は第3段階に移行し風呂、カラオケ以外を定めた制限のもとでの利用をお願いしていく。
<p>産業経済部長</p>	<p>とことこ市</p> <ul style="list-style-type: none"> ・現在、週1回2店舗程度で別館前にて開催。来場者には情報提供カードの記入をお願いしている。 ・7月1日以降、ステップとして別館前・元町コミュニティ広場において週1回5店舗程度で開催を予定している。 <p>○ラク所沢</p> <ul style="list-style-type: none"> ・各部屋の人数制限などを見直した施設利用のガイドラインを策定し6月1日から再開している。 ・トレーニングルームは午前中のみ1区分5人までの予約制で利用をお願いしている。 ・6月21日からダンスやスポーツの利用制限を解除した。
<p>建設部長</p>	<p>○カルチャーパーク（キャンプ場、デイキャンプ場）</p> <ul style="list-style-type: none"> ・6月8日から再開している。 ・キャンプ場は20区画中10区画に利用を制限している。 ・キャンプ場、デイキャンプ場の利用に当たってのガイドラインは作成していないが受付時に密集・密接を避けて利用するよう伝えるとともにチラシを配布し注意喚起している。 <p>○雪見原東公園（テニスコート）</p> <ul style="list-style-type: none"> ・6月1日から再開している。 ・ガイドラインは作成していないが、受付時に密集・密接を避けて利用するよう注意喚起。
<p>教育総務部長</p>	<p>○図書館</p> <ul style="list-style-type: none"> ・6月18日から時間制限や閲覧席の利用制限はあるものの利用の緩和を行っている。 ・6月22日から松井小学校図書館の利用が再開している。 <p>○屋外運動施設</p> <ul style="list-style-type: none"> ・テニスコートやグラウンドは6月1日から再開している。 <p>○屋内運動施設</p> <ul style="list-style-type: none"> ・6月8日から再開している。 ・トレーニング室は、6月12日から再開している。

	<p>○学校開放（校庭のみ）</p> <ul style="list-style-type: none"> ・7月1日から再開を予定している。
こども未来部長	<p>児童クラブ及び保育園等</p> <ul style="list-style-type: none"> ・6月1日から再開している。（自粛のお願いの解除） <p>○児童館</p> <ul style="list-style-type: none"> ・生活クラブを優先としているため、児童は土日のみの利用。 <p>○こどもと福祉の未来館</p> <ul style="list-style-type: none"> ・消毒時間を確保するため、午前午後の入替え制、滞在する時間を短くするようお願いしている。
市民部長	<p>○まちづくりセンター、コミュニティ系施設</p> <ul style="list-style-type: none"> ・6月1日から貸館業務を再開し、これまでに段階的に利用制限を緩和している。 ・合唱、料理、器楽の利用制限は、関係団体の意見も聞きながら引き続き検討しているが、器楽については近々緩和できる見込みとなっている。 ・個別の部屋ごとに人数を制限して貸し出しを行っている。 <p>東口市民ギャラリー</p> <ul style="list-style-type: none"> ・6月末で病院の利用が終了することから、7月から再開予定。

(4) その他

職員の感染者が発生した場合のチェックリストについて

健康推進部長

- ・今まで職員でPCR検査を受けた場合、個別に所管する部長に対応を伝えていたが、検査対象が濃厚接触者まで広がったことから、チェック表としてまとめた。

医師会PCRセンターの実績について

市民医療センター事務部長

- ・6月3日～22日までで31人の検査を行ったが陽性者はいなかった。今後は唾液での検査が可能になる。

非接触型体温計について

健康推進部長

- ・これまでは在庫がなく購入できなかったが、健康推進部で50個購入（6月末納入）することが出来た。公共施設の数で案分し各部に配布する。

その他

財務部長

- ・ふるさと応援寄付のポスターを作成しているので掲示や配布などの協力をお願いしたい。

産業経済部長

- ・医療従事者に対し感謝の意を込め、所沢航空資料調査収集する会主催により、航空公園駅前に設置されているYS-11をブルーライトアップする。
期間は7月1～31日までの一か月間を予定している。

建設部長

- ・ 所沢航空発祥記念館は利用制限を設けながら 6 月 24 日から開館する。

街づくり計画部長

- ・ 市営住宅の家賃減免は、昨日までに 26 件の問い合わせと申請が 17 件あった。

市民医療センター事務部長

- ・ 6 月 22 日から定期健康診断事業を再開した。

スライド『新型コロナウイルスの再流行を防止するために』上映

健康推進部長

- ・ 狭山保健所に派遣されていた保健師が、新型コロナウイルス感染症第 2 波を予防するため市民向けにスライドを作成した。今後、活用をお願いしたい。